

## Convenio entre el Municipio la Universidad Santo Tomás permitirá llevar atención veterinaria a sectores vulnerables y aislados de Cabildo

El Municipio de Cabildo y la Universidad Santo Tomás firmaron un convenio de colaboración para realizar actividades enfocadas en el fomento de la tenencia responsable de animales y organización de operativos veterinarios. Esta tarea será asumida por la carrera de Medicina Veterinaria de la Universidad Santo Tomás, aunque el acuerdo incluye también al Instituto Profesional y al Centro de Formación Técnica, que podrán aportar con iniciativas propias de sus respectivas especialidades.

La firma fue encabezada por el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso, y el rector de Santo Tomás Viña del Mar, Daniel Olivares, quienes concordaron en señalar que existen otras áreas en las que se puede trabajar en conjunto. Santo Tomás, por ejemplo, puede apoyar a los escolares de colegios de la zona en la preparación de la PAES y postulación a beneficios financieros en la Educación Superior e incluso realizar operativos sociales que involucren a carreras de las áreas Educación, Salud, Derecho, Ciencias Sociales, entre otras.

### Anuncio Patrocinado

En la reunión se indicó que una de las necesidades de la comuna, debido a su geografía, es priorizar el bienestar de los animales ya sea en zonas urbanas y rurales. En ese sentido, esta alianza estratégica permitirá generar cultura en la población y conocer las demandas de esta localidad en particular.

El alcalde Víctor Donoso indicó que “esto va a permitir que los alumnos de la carrera de Medicina Veterinaria puedan ir a Cabildo y, a través de este convenio, realicen labores educativas, pero también operativos en terreno. De esta forma, podemos trabajar en la tenencia responsable y en el control canino y felino, además de otros animales que hoy día son parte de lo que se vive en el territorio. Cabildo es una comuna bastante grande, donde tenemos ganado caprino, hay vacunos, caballos, distintos tipos de animales que requieren también cuidados y los alumnos de Santo Tomás pueden colaborar en esa materia”.

Convenio entre el Municipio la Universidad Santo Tomás permitirá llevar atención veterinaria a sectores vulnerables y aislados de Cabildo

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

La responsabilidad central de este convenio recaerá principalmente en la carrera de Medicina Veterinaria, sobre todo en el fomento de la tenencia responsable y la organización de operativos y entrega de servicios veterinarios.

El académico de la carrera de Medicina Veterinaria, Gonzalo Chávez, se refirió a un importante desafío que como carrera advierten en la comuna de Cabildo. “Es bien importante reconocer los diagnósticos que hay en cada una de las comunas, están estrechamente relacionados con la cultura y la relación que tienen con sus animales. Particularmente en Cabildo, tienen un población rural sumamente representativa dentro de la comuna, donde la relación que tienen con los animales generalmente tiene más que ver con el componente productivo, y eso puede ser un desafío mayor para nosotros, poder ir a concientizar y armonizar conceptos de tenencia responsable y bienestar animal en ellos”.

El encuentro finalizó con la invitación del alcalde Víctor Donoso a los representantes de Santo Tomás Viña del Mar para que visiten la comuna y se comience a implementar lo más pronto posible este convenio.

y tú, ¿qué opinas?